



Sektion Seeland
Schweizer Alpen-Club SAC
Club Alpin Suisse
Club Alpino Svizzero
Club Alpin Svizzer



Jahresbericht 2024 Jugend

Wir blicken auf ein erfolgreiches Jahr zurück.

Gestartet hat das Jahr mit dem Powder-Hiken im Jura; trotz ausbleiben des Powders waren die Teilnehmenden motiviert und der Benzinkocher für die warme Suppe funktionierte diesmal ohne Feuerball beim Anzünden.

Höhepunkt war wie die letzten Jahre das Sommerlager von Adrian, welches bei den Teilnehmenden Bergerlebnisse vom Feinsten hinterlassen hat.

Weitere Highlights waren das Bouldern im Magicwood im Bündnerland und das Klettern in Corchères mit der Entdeckung des Wurstfestes in Morteau.

Als ich zum Tourenplanungshöck der JO eingeladen habe, war ich etwas überrascht, dass sich 18 Stück inklusive Nachwuchsleiter angemeldet haben. Somit ist das Freitagstraining wieder auf etwas festeren Beinen. Nun wäre es schön, wenn sich daraus noch der oder die eine oder andere Kursleiter:in entwickelt, um auch die Outdoortouren mittelfristig sicherzustellen.

Das Wichtigste zum Schluss. Ich danke allen Leiterinnen und Leiter wie auch den Co-Leiterinnen und Co-Leiter, dass sie sich für die Jugend engagieren und wir auch nächstes Jahr wieder ein schönes Potpourri an Touren für die Jugend anbieten können.

Liebe Grüsse Nils Eugster